

HighLight

今月の
注目

2

地域資源に光をあてる

S Lフェスタ2013

10月11日から3日間、千頭会場をはじめとする本町と島田市内の3会場で開催されたS Lフェスタ2013。期間中は好天に恵まれ、S Lや鉄道にちなんだ多彩な催しがあり、訪れた鉄道ファンや観光客、地元の家連れなどを楽しませた。

開会セレモニーでは

さゆり幼稚園児がダンスを披露
夏を思わせるような日差しの下で開幕したS Lフェスタ2013。10月11日は3連休前の平日でしたが、観光庁の「家族の時間づくりプロジェクト」に参画し、町内と島田市内の幼稚園・小中学校が休みとなりました。イベントが開催された3日間を含め4連休となったことで、3会場とも多くの家族連れで賑わいました。

新金谷会場のオープニングセレモニーでは、実行委員長の染谷島田市長が「地域資源を掘り起こし、交流人口の増加を目指す」とあいさつしました。4両のS Lをバックにした特設ステージでは、さゆり幼稚園の園児がダンスを披露し、式典に花を添えました。

多彩なイベントに大盛り上がり

イベント期間中は、各会場や沿



▽転車台にも人だかり



▽レールスター乗車体験



△木工細工を楽しむ



△開会式でさゆり幼稚園児がダンスを披露



▽バルーンパフォーマーアキの風船パフォーマンス



▽電車機関士萩原愛さんと撮影



▽鉄道アイドルの斉藤雪乃さんが手揉み体験



△S Lフェスタ記念プレートで重連走行

線でSLや鉄道にちなんだ多彩な催しが繰り広げられました。新金谷駅から千頭駅まで2両のSLが連なって走行する「重連走行」や、10分間の奇跡と銘打たれ千頭会場に3両のSLが並んだ「SL大集合」、新金谷会場で披露されたSL4両が縦一列に並ぶ「SL四縦奏」など、めったに見られない圧巻の光景の数々が訪れた多くの鉄道ファンを魅了しました。

また、千頭会場では、実際に運転席に座り汽笛を鳴らすことができる「SL・EL（電気機関車）運転手体験」が行われ、本物そっくりの制服を着た子どもたちが運転士気分を味わいました。そのほかにも物販・PRブースやミニSL乗車体験、パフォーマンスショー、鉄道模型のジオラマ展示なども企画され、会場を盛り上げました。

12日には、沿線の田野口駅で鉄道写真家の中井精也さんが一日駅長を務め、同駅からインターネット中継を行いました。中井さんは、一日駅員を務めた鉄道アイドルの斉藤雪乃さんや写真愛好家とともに大井川鐵道やSLについて語り合い、小さな無人駅から全国へ魅力を発信しました。



▼池田ようすけさんの演技



▼SLと綱引きで勝負



▼ジャグリング世界チャンピオン矢部亮さんの演技



▲転車台手回し体験

「ものすごく重くて大変！お昼はお肉食べなきゃ」と笑う吉川明代さん（写真右）。重さ約50トのあるSLに一苦勞。「家族の時間づくりプロジェクト」で、休みをもらえたので孫の陸人さんと岳くんを連れて参加した」と話してくれました。



▲プラレールを楽しむ



▲仲良くかき氷を食べながら見学